

Das Apfelprojekt - Ernährungsbildung im Kindergarten

11. Januar 2016

Praktische Projektarbeit rund um den Apfel



Das Apfelprojekt. Praktische Projektarbeit im Kindergarten.

Das „Apfelprojekt“ entsteht aus einer alltäglichen Situation, als die Kinder beim Mittagessen aufgeregt darüber diskutieren, warum manche Äpfel süß und andere sauer schmecken. Diese erste Fragestellung wird von Erzieherin Silke gleich für ein neues Bildungsprojekt aufgegriffen: „Sind alle Äpfel gleich?“ Gemeinsam wird nun überlegt, wie eine befriedigende Antwort gefunden werden kann. Doch kaum ist eine Frage beantwortet, entsteht die nächste ... Silke weiß, dass Kinder am besten lernen einer Sache auf den Grund zu gehen, wenn sie Neugier entwickeln können.

In diesem Buch finden Sie viele praktische Ideen für die erfolgreiche Umsetzung von Projektarbeit im Kindergarten. Es baut auf der Schritt-für-Schritt-Anleitung So gelingen spannende Bildungsprojekte im Kindergarten auf.

[Das Apfelprojekt - Praktische Projektarbeit im Kindergarten](#)

www.bananenblau.de

- [Mail](#)

- [Ernährung](#)
- [KLAX-Pädagogik](#)
- [Projektarbeit](#)